

# かわら公民館だより

2023.1.1発行 73号

## 第29回 川原公民館まつり

9月24日、秋晴れのもと、多くの住民の方々のご来場くださり、第29回川原公民館まつりを盛大に開催することができました。公民館まつりを終えてみて、改めて人が集まることの素晴らしさを感じました。人が集まることによって、各サークルが活動の成果を披露できたり、観ている人が感動や刺激を受けたりすることもあります。また、久しぶりに知り合いに会ったり、初めて会う人と会話をしたりすることもあります。このように集まることで多くの経験をすることができます。川原公民館は、今後も「集う・学ぶ・結ぶ」ことができる公民館をさらに目指していきます。



・沢山の方がオープニングセレモニーに参加されました。アトラクションでは、高岡市立高岡西部中学校吹奏楽部の皆様による素晴らしい演奏が響き渡りました。

・バザー会場では、川原校下の各種団体の皆様によって焼きそば、お寿司、どんどん焼き、焼き鳥、コーヒー等が販売されました。抽選会場では当たりくじがでるたびに、大きな歓声が上がっていました。



・芸能発表では、公民館サークルの発表や「高岡西部中学校」「川原小学校」「川原保育園」「こどものその」の生徒、児童、園児による発表が行われ、多くの観客から拍手を浴びていました。

### 特別展示

「ありがとう 川原小学校!!」

・特別展示「ありがとう 川原小学校!!」では、閉校記念イベントのモザイクアート、明治時代の卒業証書や昭和時代の通知表等川原小学校に関わる思い出の品が多く展示されました。



・作品展示では、公民館サークルの作品、生涯学習事業の作品、地域の有志の方々による作品が数多く並びました。



おしらせ

川原公民館では講座の様子やお知らせなどホームページにて公開しています。みなさんぜひ、見に来てください★

